

La Vila Joiosa recibe una subvención de Turismo de la Generalitat Valenciana

El proyecto presentado por el Ayuntamiento de la Vila Joiosa y coordinado por Vilamuseu recibirá 2.589 € para la renovación de paneles turísticos.

Turismo de la Generalitat Valenciana ha concedido una ayuda de 2.589 € para la intervención en 26 paneles interpretativos de las diferentes rutas turísticas en Villajoyosa. El proyecto coordinado por Vilamuseu tiene como objetivo instalar y renovar paneles que se han deteriorado y a los que se les va a incorporar códigos QR con información multimedia accesible. En diciembre de 2019 se convocaron las ayudas a las entidades locales para el año 2020 de Turisme Comunitat Valenciana, dirigidas a la mejora y la competitividad de los recursos y destinos turísticos de la Comunitat Valenciana. La resolución del 30 de julio de 2020, concede una ayuda con la que se costeara el 50% del proyecto "Paneles para la interpretación in situ de recursos de rutas interés turístico cultural de Villajoyosa". El proyecto consiste en la intervención en 26 paneles interpretativos de las diferentes rutas turísticas en Villajoyosa. Los paneles estarán redactados en textos interpretativos en macrotipo accesible en valenciano, castellano e inglés; lectura fácil para personas con dificultad lectora; y pictogramas de comunicación aumentativa y alternativa de ARASAAC (www.arasaac.org) para personas con discapacidad intelectual. Incluyen imágenes representativas del interés cultural de cada elemento (fotografía antigua, skyline, etc.). Además el QR permitirá el acceso a contenidos multimedia que los hacen más accesibles como material audiovisual, geolocalización de la ruta, lengua de signos, audiodescripción o audioguías entre otros recursos. La intervención se centrará en primer lugar en la adaptación de los 7 paneles que forman la ruta del Aguiló. En segundo lugar actuará sobre los paneles dañados de diferentes rutas como los localizados en el Travesseret, Molino Real de la Llobeta, La Fonda, etc. En ellos se ha optado por sustituir el material actual (pvc) por otro mucho más duradero (HPL), lo que supone una medida de sostenibilidad que permitirá multiplicar por al menos 5 su duración, y por tanto reducir en esa misma proporción los costes de mantenimiento. El concejal de Patrimonio Histórico Xente Sebastiá ha declarado que se trata de un proyecto de mantenimiento y

mejora de rutas ya desarrolladas y en pleno funcionamiento, que presentan un gran interés turístico. Sebastián ha explicado que los distintos paneles repartidos por toda Villajoyosa contribuyen a generar turismo de calidad. Ha apuntado que además numerosos paneles, como es el caso de los de la torre del Aguiló, se encuentran en zonas verdes del municipio y contribuyen a la sostenibilidad del medio natural. Actualmente el equipo de Vilamuseu se encuentra coordinando los trabajos de diseño e impresión de estos paneles. Según el proyecto inicial deberían de haberse instalado mayo y junio, antes de la temporada estival. Debido a la inesperada situación creada por la COVID-19, estos plazos se han retrasado y se prevé su instalación para los meses de octubre y noviembre.

Noticia publicada el 18 de Septiembre de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura, Turismo.

